
 

 

VERBALE NR.25 DEL 05/09/2018 approvato nella seduta del 25/09/2018 

L’anno 2018, il giorno 5 del mese di settembre, previa convocazione prot. nr. 894 del 31/08/2018 si è 

riunito il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui 

seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbale seduta precedente. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richieste patrocini, nulla-osta, convenzioni etc. 

5) Adempimenti per la Giornata Nazionale della Prevenzione Sismica del 30 settembre. 

6) Comunicazioni del Presidente. 

7) Varie ed eventuali. 

Alle ore 17:30 sono presenti i Consiglieri Giovanni ACERRA, Luigi MASI, Claudio CASALINO, 

Antonio AQUINO, Vincenzo ZIGARELLA, Carmine FASULO, Gaetano D’AGOSTINO, Francesco 

MONACO, Sergio CASARELLA.  

I Consiglieri Regina ARGENIO e Brunella RECINTO hanno rispettivamente comunicato l’impossibilità 

a partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

PUNTO 1 

In merito al verbale n.24 del 25/07/2018 il Consiglio approva il verbale con il voto dei consiglieri: 

MONACO, D’AGOSTINO, ZIGARELLA, FASULO, CASALINO, ACERRA, AQUINO ad esclusione 

del consigliere CASARELLA che si astiene e del consigliere MASI che ritiene di non poter esprimere 

alcun voto. 

Interviene alle ore 17:52 il consigliere BUONOPANE. 

Interviene alle ore 17:53 il consigliere CIASULLO. 

PUNTO 2 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Antonio RAGANO, prot. nr. 833 del 26/07/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

civile e ambientale, con il numero 2930. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Marco PIANTEDOSI, prot. nr. 837 del 27/07/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

civile e ambientale, con il numero 2931. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Francesco ABATE, prot. nr. 842 del 30/07/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

dell’informazione, con il numero 2932. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Carmine DI GRUTTOLA, prot. nr. 843 del 30/07/2018, 

il Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

dell’informazione, con il numero 2933. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Francesco DE LAURO, prot. nr. 863 del 04/08/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

civile e ambientale, con il numero 2934. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Lucia MINICHIELLO, prot. nr. 884 del 28/08/2018, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

industriale, con il numero 2935. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Marialaura TARTAGLIA, prot. nr. 903 del 04/09/2018, 

il Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

civile e ambientale, con il numero 2936. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Giuseppe LOMBARDI, prot. nr. 890 del 

30/08/2018, il Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo 

Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 198B. 

Vista la richiesta, prot. nr. 887 del 29/08/2018, inviata dall’ing. Antonio Giuseppe Maria STROLLO, 

iscritto presso questo Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - 

industriale - dell’informazione, con il numero 941, il Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione 

del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Roma, prot. nr. 860 

del 03/08/2018, che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Luciana ARCURI, 

nata ad Avellino il 14/10/1981, all’Albo degli Ingegneri della Provincia di Roma per trasferimento da 

questo Ordine, all’unanimità concede il previsto nulla-osta. 

Il consigliere MASI precisa che ha provveduto al voto favorevole per dare legittimità alle iscrizioni, 

cancellazioni e trasferimenti così come proposti all’ordine del giorno. 



 

 

PUNTO 3 
Vista la richiesta prot. nr. 859 del 02/08/2018 della sig.ra Valentina FEOLA di una terna di collaudatori 

per la sanatoria dei lavori di copertura di un Fabbricato sito nel Comune di Santo Stefano del Sole (AV) 

alla Via Ortole, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta 

del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Alfonso BARONE (nr. iscr. 911), Vincenzo 

LIMONE (nr. iscr. 1267), Ettore FESTA (nr. iscr. 1664). 

Vista la richiesta prot. nr. 878 del 27/08/2018 del Comune di Taurasi (AV) di designazione dei 

componenti effettivo e supplente rispettivamente esperti in elettrotecnica ed in acustica per il rinnovo 

della Commissione Comunale di Vigilanza sui Locali di Pubblico Spettacolo, il Consiglio delibera di 

inoltrare gli elenchi degli iscritti con specializzazione di laurea in elettrotecnica e stralcio degli iscritti a 

questo Ordine inseriti nell’Albo Regionale dei Tecnici Competenti in Acustica Ambientale. 

Vista la richiesta prot. nr. 886 del 29/08/2018 del sig. Vincenzo DI NAPOLI di una terna di collaudatori 

dei lavori di sopraelevazione e variazione architettonica di un Fabbricato con la realizzazione di una 

Unità Immobiliare nel Comune di Calitri (AV) alla Via Costantino Frucci (foglio 52 particella 1304), il 

Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 

04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Vito Antonio DI CARLO (nr. iscr. 229), Luigi IANNICIELLO (nr. 

iscr. 823), Maurizio BATTISTA (nr. iscr. 1199). 

Vista la richiesta prot. nr. 900 del 04/09/2018 del sig. Tobia PATRONE di una terna di collaudatori per 

la sanatoria dei lavori di costruzione di una veranda adiacente l’Agriturismo “La Tartufaia” sito in 

Nusco (AV) alla Contrada Falcera, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri 

stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Angelo RUSSO (nr. iscr. 

1098), Claudio GIMMELLI (nr. iscr. 301), Fabio FIERRO (nr. iscr. 1125). 

Il consigliere MASI chiede di conoscere il modo in cui la segreteria dell’Ordine procede al sorteggio dei 

nominativi richiesti per le terne di collaudo. 

Il Presidente ZIGARELLA precisa che l’operazione di sorteggio è espletata anticipatamente alla seduta 

di Consiglio come è sempre avvenuto negli anni addietro e prassi consolidata; infatti, attraverso un 

foglio Excel si procede all’estrazione dei 3 nominativi dall’elenco dei collaudatori per poi darne 

comunicazione al Consiglio. 

Alla luce della dichiarazione del Presidente ZIGARELLA il consigliere MASI esprime il suo voto 

favorevole per evitare di bloccare l’operatività dei richiedenti. 

PUNTO 4 

Il Presidente ZIGARELLA relaziona circa la comunicazione pervenuta dalla Mapei Academy che 

richiede l’adesione all’evento denominato “SISTEMI INNOVATIVI ED ECOSOSTENIBILI PER IL 

CONSOLIDAMENTO, RISANAMENTO, PROTEZIONE E DECORAZIONE DEGLI EDIFICI IN 

MURATURA” previsto per il giorno 18/09/2018. Il Consiglio, visti i curriculum formativi proposti dei 

relatori non ritiene di attribuire crediti e pertanto si delibera all’unanimità per il solo patrocinio. 

Il consigliere CASALINO aggiorna il Consiglio sul convegno relativo all’argomento “Stato di 

attuazione del D.Lgs 42/2017: come si stanno evolvendo le norme sul rumore ambientale” già approvato 

nel verbale precedente. 

Il Presidente ZIGARELLA illustra al Consiglio l’evento proposto dall’INAIL e dal Comando Regionale 

dei Vigili del Fuoco avente per oggetto “La Sicurezza degli impianti tecnologici – legislazione e stato 

dell’arte normativo” previsto per il 22/11/2018 le cui attività sono riportate nella locandina depositata 

agli atti del Consiglio. 

Il consigliere D’AGOSTINO chiede al Consiglio se le attività formative proposte rispettano 

l’ordinamento dei corsi così come impostato dallo stesso e se le stesse attività trasmesse dai vari 

consiglieri rispettano a tutti gli effetti gli ambiti di competenza dei singoli responsabili. Richiede 

pertanto che tutte le attività formative debbano essere veicolate precedentemente presso il dipartimento 

così come espresso nel documento programmatico adottato dal Consiglio nella fase d’insediamento. 

Alle ore 19:00 si allontana il consigliere D’AGOSTINO. 

Il Presidente ZIGARELLA propone l’approvazione del convegno così come proposto con un 

approfondimento per i crediti formativi, per l’aggiornamento antincendio ed RSPP e per i docenti-

ingegneri. Il Consiglio delibera l’approvazione dell’evento con il voto favorevole di tutti i consiglieri ad 

eccezione del consigliere MASI che si astiene e dichiara: “apprezzo l’iniziativa degli enti promotori e 

spero che sia ricondotta nella logica formativa e inserita nelle attività del dipartimento preposto”. 

Il consigliere BUONOPANE propone al Consiglio due seminari relativi alla progettazione e posa in 

opera delle tubazioni in ghisa sia per acqua potabile che fognaria da organizzarsi con il Consorzio di 

Bonifica dell’Ufita. Il Consiglio delibera l’approvazione all’unanimità degli eventi con la riserva sui 

crediti da attribuire in funzione dei curricula dei relatori e degli interventi definendo anche gli aspetti 



 

 

organizzativi in una prossima seduta. 

Alle ore 19:38 si allontana il consigliere MASI. 

Alle ore 19:47 si allontana il Tesoriere AQUINO. 

Vista la nota della Globo srl circa la richiesta di patrocinio, crediti formativi e presenza all’evento “Lo 

sportello telematico dell’edilizia privata del Comune di Ariano Irpino”, il Consiglio approva il solo 

patrocinio all’evento. 

Vista la richiesta delle Direzione di Produzione Servizi per stazioni circa il patrocinio del Convegno “Il 

recupero delle stazioni ferroviarie”, il Consiglio approva all’unanimità il patrocinio. 

Il Presidente ZIGARELLA da comunicazione della nota della Fondazione di Inarcassa circa 

l’organizzazione del “Work-shop Internazionale” a Chicago che si pubblicherà sul sito. 

Il Consigliere ACERRA comunica la necessità di organizzare due corsi deonotologici con il format già 

utilizzato in precedenza. Le date utili potrebbero essere nella prima quindicina di ottobre e nel mese di 

dicembre. Si riserva di comunicare la data definitiva nel prossimo Consiglio utile chiedendo di 

confermare i relatori e i crediti del corso. Il Consiglio all’unanimità dei presenti approva il corso di 

deontologia con il format dei corsi già realizzati, e i crediti relativi.    

PUNTO 5 

Il Vice Presidente CIASULLO illustra lo stato dell’arte dell’iniziativa che si terrà il 30 settembre 2018 

circa la “giornata della prevenzione sismica”. I colleghi che hanno aderito all’iniziativa alla giornata del 

5 settembre 2018 sono 130 di cui 29 “congelati” per motivazioni varie. 

È stata indetta una riunione per il giorno 8 settembre presso l’ordine professionale al fine di chiarire 

delle criticità emerse nella fase di selezione degli iscritti alla fad. 

Dopo ampia discussione il Consiglio delibera di porre i gazebo necessari Agli eventi nelle piazze dei 

comuni di Avellino (numero due), Mercogliano (uno), Atripalda (uno), San Martino Valle Caudina 

(uno), Sant’Angelo dei Lombardi (uno), Grottaminarda (uno), Ariano Irpino (uno), Solofra (uno), Lauro 

(uno) e Baiano (uno). 

Inoltre, è prevista la organizzazione di un convegno illustrativo dell’evento nella data del 21 settembre. 

Visto che la manifestazione può essere sponsorizzata come da nota inoltrata dal CNI, si propone di 

interessare ditte che vogliono sponsorizzare sia il convegno in essere, sia la stampa delle locandine che 

dei volantini e ogni altro costo legato all’evento. I costi da sostenere non soggetti a sponsorizzazione e 

che in questa fase non possono essere preventivati, faranno capo ad apposito capitolo di bilancio da 

individuare a cura del Tesoriere dott. Antonio Aquino anche con prelievo delle somme da altri capitoli 

di bilancio. Il Consiglio approva la proposta così come in precedenza formulata.  

Le ditte che si dovranno coinvolgere per la sponsorizzazione dell’evento dovranno essere pertinenti 

all’attività in oggetto, e cioè relativa all’edilizia, individuate attraverso le relative categorie associative 

e/o fornitori di prodotti e servizi attinenti, di rilevanza.  

Vista la proposta di sponsorizzazione pervenuta da parte della società di diagnostica per il controllo del 

costruito, ISTEMI sas, il Consiglio delega il Vice Presidente FASULO a contattare il responsabile della 

società per definire le modalità di sponsorizzazione prevista, nonché l’importo.   

PUNTO 6 

Il Presidente ZIGARELLA dà lettura al Consiglio della circ. n.274/XIX circa la costituzione di un’area 

tematica sul lavoro autonomo, con la quale il CNI chiede, entro e non oltre il 15 settembre, il 

nominativo di due colleghi che abbiano interesse e volontà di dare un contributo nell’ambito della 

professione. Il Consiglio delibera la partecipazione di una rosa di quattro consiglieri nei nominativi di 

ZIGARELLA, CIASULLO, CASARELLA, EVANGELISTA.  

PUNTO 7 

Relativamente al pagamento delle tasse di concessione governative da parte dell’ing. Muscillo, il 

Consiglio delibera che andandosi ad iscrivere ad un nuovo settore dell’albo deve essere corrisposta la 

relativa tassa. 

 

Del che è verbale che si chiude alle ore 21.40 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, 

quindi, le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e 

valide. 

 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE  

  (ing. Francesco MONACO) (ing. Vincenzo ZIGARELLA) 


